

Fecha: 29-11-2024 10.000 Pág.: 9 Tiraje: Cm2: 646,1 VPE: \$ 1.553.960 Medio: El Sur Lectoría: 30.000 El Sur Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general Título: Putin no descarta usar hipersónico contra decisión en Kiev centros de toma de su nuevo misil

En respuesta a ataques a Rusia con armas occidentales

Putin no descarta usar su nuevo misil hipersónico contra centros de toma de decisión en Kiev

Jefe del Kremlin volvió a realizar fuertes advertencias por apoyo a Ucrania.

Por Efe cronica@diarioelsurcl

l presidente de Rusia, Vladi mir Putin, no descartó ayer que Moscú pueda golpear centros de toma de decisiones en Kiev con el nuevo misil hipersó-nico Oréshnik si continúan los ataques con armas occidentales de largo alcance contra el territo-rio ruso.

"No descartamos el uso del Oréshnik contra instalaciones militares y de la industria militar o contra los centros de toma de decisiones en Kiev, entre otros", dijo el jefe del Kremlin en una rueda de prensa en Astaná tras asistir a una cumbre de la alianza militar Organización del Tratado de Seguridad Colectiva (OTSC). Agregó que las autoridades de

Kiev mantienen intentos de ata-car "instalaciones críticas" rusas, incluidas las que están en Moscú

y San Petersburgo. "Vamos a responder a los actos de agresión contra Rusia. Cómo, cuándo y con qué armas depen-derá del Ministerio de Defensa de Rusia", señaló el jefe del Kremlin y añadió que para cada objetivo

debe utilizar "un instrumento diferente'

diterente". En cuanto a la disposición de negociar la paz, Putin afirmó que la aparición del misil Oréshnik "no ha cambiado nada". "Nuestra actitud fundamental hacia la soactitud fundamental nacia la so-lución de la situación en Ucrania no cambia: a) para el proceso de negociación y b) por supuesto, en los términos que establecí en mi discurso ante la jefatura del Ministerio de Asuntos Exteriores en

junio de este año", afirmó. En esa ocasión, Putin demandó la retirada de las tropas ucrania-nas de los territorios que pasaron

"Vamos a responder a los actos de agresión contra Rusia. Cómo, cuándo y con qué armas dependerá del Ministerio de Defensa de Rusia", afirmó.

a formar parte de Rusia, las repú-blicas populares de Donetsk y Lu-gansk, las regiones de Zaporiyia y Jersón, así como el estatus de no alineado de Ucrania, la desnazificación y desmilitarización del pa-ís y la abolición de todas las san-

is y la abolición de todas las safi-ciones occidentales. Horas antes, durante la cumbre de la OTSC, el líder ruso aseguró que pese a las advertencias sobre el peligro de una escalada del conflicto ucraniano, continúan los ataques contra territorio ruso con armas occidentales.

Así, tras el primer uso del Oréshnik contra una fábrica mili-tar en Ucrania el 21 de noviembre, Kiev atacó instalaciones mi-litares rusas con misiles ATACMS en dos ocasiones, dijo.

En cuanto a las conversacio-nes en Occidente sobre la necesidad de dar armas nucleares a Ucrania, Putin afirmó que Rusia "no lo tolerará".

"En tal caso, utilizaremos todos y quiero subrayar eso- todos los medios a nuestro alcance. No lo

Según Putin, los dichos sobre la necesidad de transferir armas nucleares a Kiev fueron hechas por



El líder ruso se mostró además preocupado por la seguridad de Donald Trump.

"personas irresponsables que no responden por nada y no sienten responsabilidad alguna por el destino de sus países y del mundo en general". En este sentido, dijo que si al-

guna potencia accede a esa trans-ferencia, eso "violaría todas las obligaciones asumidas en el ámbito de la no proliferación de ar-mas de destrucción masiva".

Actualmente, Kiev puede pro-

ducir por su cuenta solo una "bomba sucia", pero también en ese caso "la respuesta será absolutamente proporcional" a las ame nazas hacia Rusia, prometió.

"TRUMPCORREPELIGRO'

Al término de su visita a Kaza-jistán, Putin también fue consultado por el presidente electo de Estados Unidos

"Contra Trump se utilizaron

métodos de lucha totalmente incivilizados, incluso hasta reitera-dos intentos de asesinato. En mi opinión, él todavía corre peligro", afirmó el líder ruso, al recordar que "en EEUU han pasado mu-

chas cosas". Sin embargo, añadió, Trump es "un hombre inteligente y bastan-te experimentado". "Confío en que será más cuida-

doso", dijo Putin.